

## 和歌山北高校西校舎 文化祭・体育祭

### 『今しかない青春を！～全力疾走 北高Festival～』

一つの集団の中で人間関係をうまく形成し、集団に所属しているという実感や連帯感を深めることを目的に文化祭・体育祭を開催しました。



【文化祭：11月8日(火)、9日(水)】

#### ●展示

各文化クラブの作品展示の他、風船を使ったインスタ映えする写真スポット、教室を利用し幻想的な空間を創り出したクラスなど工夫を凝らした発表がありました。

#### ●模擬店

1日目の午前中に中庭で3年生による模擬店が開店されました。また、PTAの皆さんから生徒にジュースが配られました。模擬店の内容は(3J からあげの販売、3K くじ屋、3L ハンバーガー・お菓子の販売、3M お菓子の販売)でした。

#### ●ステージ発表

1日目は、有志発表、ゲストステージとして「ZANGE」さんのパフォーマンス、「ボルトボルズ」、「たらちね」さんの漫才に会場は大いに盛り上がりました。2日目の午前は、体操部の演技、スポーツ健康科学科のダンス、和歌山さくら支援学校の和太鼓、午後には各クラスの発表があり、この日も会場は大きな声援・拍手に包まれました。

★今年度の文化祭の最優秀賞は3年K組のステージ発表「相席食堂」でした。

【体育祭：11月10日(木)】

午前の部は第2グラウンド(人工芝)で北高体操の後、障害物競走、台風の目、玉入れ、クラス対抗リレー、午後の部はスポーツ健康科学科のスタンプでスタート、その後、第1グラウンドに移動し、大縄跳び、綱引きを行いました。さわやかな秋空のもと各競技に出場した生徒は全力で取り組み、スポーツを楽しみました。



### さくら支援創立10周年記念

本校に隣接する和歌山さくら支援学校が創立10周年を迎えました。11月2日(水)は記念式典、3日(木)には「さくらフェスティバル」と題し、動画発表や作業製品販売などが行われました。

本校PTAからお祝いのバルーンを届けました。



### 後期教育実習

10月14日(金)～11月4日(金)の間、本校出身の2名の大学生が教育実習に取り組みました。最初は緊張していた様子でしたが、終盤は「立派な先生」を印象づける授業を展開していました。

スポーツ健康科学科の授業を中心に実習が行われました。

